



Manolo Jiménez regresa a Brisas, donde empezó su carrera hace 15 años

El candidato de la Alianza Va por México a la Gubernatura de Coahuila, Manolo Jiménez Salinas, regresó a la colonia Brisas Poniente, donde empezó su carrera política hace 15 años; para saludar y pedir el apoyo de simpatizantes y militantes del PRI. Al recorrido se sumaron el alcalde José María Fraustro Siller, los diputados federales Jericó Abramo Masso y Jaime Bueno Zertuche; el presidente de la Fundación Colosio Capítulo Saltillo, Juan Carlos Villarreal Garza; entre otros cuadros tricolores.

<https://www.zocalo.com.mx/manolo-jimenez-regresa-a-brisas-donde-empezo-su-carrera-hace-15-anos/>